



MINISTERIO
DE FOMENTO

em 2010.es



Nota de prensa

Dentro del programa "Descubre Madrid"

Los pasajeros de llegada de la Terminal T4 del Aeropuerto de Madrid-Barajas son recibidos por representaciones teatrales

- Se trata de una iniciativa, en colaboración con el Patronato de Turismo del Ayuntamiento de Madrid, destinada a sorprender, divertir y entretener al pasajero mientras espera para recoger su equipaje

26 de mayo de 2010

El Aeropuerto de Madrid-Barajas en colaboración con el Ayuntamiento de Madrid han puesto en marcha una iniciativa conjunta que mediante representaciones de teatro gestual y de mimo pretende entretener, sorprender y divertir a los pasajeros que llegan a la capital.

Para ello los viajeros que llegan a Madrid por la Terminal T4 del Aeropuerto de Madrid-Barajas son recibidos en las Salas 10 y 11 de Recogida de Equipajes por una pareja de actores que mediante técnicas de teatro gestual y de mimo amenizan su estancia en el Aeropuerto mientras esperan la salida de su equipaje.

Estas acciones teatrales tienen en cuenta el estado del pasajero que llega cansado de su viaje y el uso de diferentes idiomas, por lo que no arrastran al pasajero a participar, sino que lo convierten en espectador y captan su atención sin la necesidad de usar palabras.

Así, con un planteamiento sencillo, breve y directo, usando un humor blanco accesible a todas las edades y nacionalidades, los actores llevan a cabo dos tipos de representaciones: "El Galán y la Dama" y "El Piloto y la Bailarina". Dos acciones que se desarrollan en torno a la cinta de recogida de equipajes donde

se encuentran en un momento dado los pasajeros de un vuelo determinado y adaptan su duración a la espera del pasajero en dicha cinta.

Los actores que llevan a cabo estas representaciones forman parte del programa de visitas guiadas "Descubre Madrid", organizado por el Patronato de Turismo del Ayuntamiento de Madrid con el fin de facilitar el contacto del turista con las actividades y servicios organizados por la ciudad.

En cuanto al Aeropuerto de Madrid-Barajas, esta acción se enmarca dentro del compromiso que tiene Aena por ofrecer al pasajero un servicio de calidad al tiempo que facilitar que su estancia en las instalaciones aeroportuarias sea lo más cómoda y agradable posible.
